
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 6月 7日（水） 
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第 2694回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 安齋治一郎（SAA） 

点鐘 松本則之エレクト（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想

１．会長の時間           松本 則之さん 

 さきほど携帯の履歴を見ましたら、９時１０分に津久

井さんから連絡があり、やむを得ない事情が生じまして、

会長の欠席により急遽本日は津久井

会長の代わりとして話させていただ

きます。 

最近、横文字というか、カタカナで

表記される単語がだいぶ増えてきま

して、よく皆さんも耳にするかと思い

ますが、「サステナブル」という言葉

がありますね。サステナブルってなんだろうなと思って調

べましたら、ＳＤＧｓと似たような意味で、持続可能なこ

とを指しています。 

「サステナブル」という言葉は、耐えられること、保持で

きることを意味するようです。私もちょっとくだらないで

すが、「さすってなぶる」これくらいだったら耐えられる、

持続可能という、そういう覚え方で記憶したところです。

ロータリーの会もサステナブルですね。このような会であ

るべきだと思っています。 

似たような話で、鰻のタレがありますね。秘伝のタレを

ずっと付け足して使っているのですが、なんか疑問に思っ

たんですよ。このタレは古くなっていないのか、腐らない

のか。それで調べたことがあります。具体的には、このタ

レが腐らないかという点です。いつもこの焼いた鰻をタレ

につけるたびに、タレが高温になることで雑菌が消毒され

るということです。また、タレ自体に塩分が強く含まれて

いるため、腐りにくいという理由もあるようです。 

これもロータリークラブに置き換えますと、熱い鰻のよ

うな存在です。皆さんの思いだと思います。ロータリーに

対してこうあるべきだ、こういうことをやりたい、そうい

う熱い思いをどんどん投げかけて、代々ロータリアンの方

たちが作り上げてきてくれた、とても価値のある、歴史の

ある会であることは間違いありません。ですので、常々皆

さんの熱い思いを取入れていくことが重要だと思います。 

それを加速させるためには、やはり新しい方、新しいメ

ンバーも必要ですね。今年は特に、加入、そして増強して

いくことが求められます。私自身の増強の目標は３７名で

すが、尊敬している安齋さんからは次回の増強委員として

４０名にしましょうという力強い意見をいただきました。

これから始める段階から、飛躍しなければならないという

思いを抱いています。 

ロータリーの会員になるためには、推薦書を提出し、理

事会で審議され、さらに増強委員会に対しても審査を受け、

増強委員会での判断の後、再び理事会に戻されます。総会

でも審議され、皆さんの結論を得るという手続きが結構な

時間を要します。ですので、ここから1、2ヶ月、その間に

手続きを進めてより活発な会議を行いたいという思いが

あります。 

それには、やはり本当に富士の裾野が広がるように、皆

さん1人1人が会員について考え、知り合いの中でどのよ

うな方が適しているかという形で増強委員会や理事会に

提案していただけると、大変ありがたく思います。私自身

も増強委員会に、積極的に候補者を上げていきたいと思っ

ていますので、ぜひともよろしくお願いいたします。 

今日は急遽代役として会長の話をさせていただきまし

たが、これで会長代理の話は以上とさせていただきます。

ありがとうございました。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

理事会報告 

① ６月の例会について 

② 引継会について 

③ その他 

 

 本日理事会を開きました。そこで6月の例会についての

承認と、6月末にある引き継ぎ会について、どのようにす 



るか決議いたしました。私、もう予算がないものないもの 

という先入観が何かありまして、会長と特に出し物とか

そういうのを考えてなかったのですが、

まだ予算があるということで、ご婦人

方々も招待し、全体でビンゴ大会を行い

ます。ビンゴ大会の商品の総額１０万円

で予算を取りました。良い大会になるか

なと思いますので、ぜひとも奥さん方も

お連れだって、ご参加いただければ幸いと思います。 

プログラムは、まだ新理事会開催ができていませんの

で空白なのですが、絶対に動かせない予定だけ申し伝え

させていただきます。７月の第３週の１９日の水曜日、ガ

バナー補佐訪問がございます。次のガバナー補佐は秩父

ロータリークラブの原島さんです。１年か２年前の会長

さんです。次が第４週の水曜日、２６日ガバナー公式訪問

がございます。高丹（タカニ）ガバナーがいらっしゃいま

す。この後ご案内をいたしますが、入会から３年以内の会

員の方々について、ガバナーとの面談や意見交換、レクチ

ャーがございますので、ぜひともスケジュールを確保し

ておいていただければ幸いです。 

最後に、当クラブで補助をさせていただく奨学生の楠

ちゃんですが、大学教授は当初、授業の欠席を容認してく

れたのですが、以前に比べて厳しくなってしまいまして、

欠席が難しい状況になっています。そこで、夜間の催しや

例会に重点的に参加してもらうようにしますので、次回

の引き継ぎ会にも招待して、ミニスピーチと奨学金の授

与をさせていただく予定です。以上、幹事報告をいたしま

す。ありがとうございました。 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  荻野 旺さん  松本幸男さん  髙田 徹さん 

松本 幸男さんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。本日は誕生日ということで、美味

しいお茶をいただきました。ゆっくりと家に帰って飲み

たいと思います。私は６月３０日生まれなのですけども、

今日で５１歳になります。４０代で入会させていただき、

５０代になりました。まだまだひよっこですので、頑張っ

ていければと思います。これからもロータリークラブに

貢献できるよう、精進していきたいと思いますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。本日ありがとうございま

した。 

 

（２）結婚記念 

  山口 正彦さん、赤坂 匠康さん、橋本 則彦さん 

  高倉 隆綱さん 

橋本 則彦さんご挨拶 

実は明日、結婚記念日なので、前夜祭でちょっと一杯やろ

うと思っています。よろしくお願いします 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会      大久保 知明さん 

 委員の皆さん、こんにちは。赤坂さんがお休みなので、

私が代わりに進行させていただきます。この席に立つの

は本当に今季初めてですかね。ドキドキしていますので、

うまくいくかどうかわかりません。 

（月間目標）平和構築と紛争予防月間 

６ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

７ 水 
理事会、誕生・結婚祝 

炉辺談話の発表 
会長・幹事  

14 水 クラブ協議会 クラブ管理運営 会場：園 

21 水 クラブ協議会 クラブ管理運営 ｶｼﾞｭｱﾙ Day 

28 水 
引継会 18時点鐘 

婦人同伴 

会長・幹事 

親睦・SAA 

会場：園 

バス17：40 

北口ロータリー 

     

 

（２）出席推進委員会        浅見 克一さん 

 今日は松本会長代理の、含蓄のある話をいただきまし

て、ちょうど鰻のシーズンでタレですか、忘れられないで

おります。小宮さんが今日休みでございますので、私が代

わり出席報告をさせていただきます。 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

６月７日 ３３ ６ ２７ １ ８４．８％ 

５月２４日の修正出席率 ８４．４％ 

 

（３）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

松本則之さん 本日のお弁当はボリュームがあってお腹

いっぱいで、天気もさわやかに晴れて気

持ち良くて…寝ないように頑張ります。 

       本日もよろしくお願いします。 

吉野泰久さん BOX発表中に（委員会の内輪話）雑談を

してすみません。 

浅見克一さん 暑い夏も真近に感ずる昨今です。体調に

最も気をつかう時でもあります。 

山口正彦さん いよいよ６月。松本会長エレクト、ガン

バってください。 

柴崎 猛さん いよいよIMのタイムスケジュールが配布

されました。皆様よろしくお願い申し上

あげます。 

柴﨑 正さん 前回欠席のため。 

清水浩一さん ニコニコが少ないそうなので。 

三友俊一さん 本日よろしくお願いします。 

大久保知明さん 本日プログラム委員会発表。 

吉野さん、申し訳ありません。 

私大久保がやってしまいました。 

橋本則彦さん 梅雨前線が気になりますが、本日もよろ

しくお願いします。 

下條 誠さん 今日は気持ちのよい天気になりました。



本日もよろしくお願いします。 

森田淳一さん 昨日、人生ではじめて名門の霞が関カン

トリー俱楽部でラウンドし、４７・４７

＝９４で何とかまわれました。しかし本

当にグリーンが難しかったぁ～。 

吉田昌弘さん だいぶ暑くなってまいりました。体調に

は気をつけて頑張っていきましょう！ 

本日もよろしくお願いします。 

吉田昌弘さん 前回欠席のため。 

小鮒哲夫さん 梅雨入りを前に、暑い日になりました。

みなさん、お体に気をつけて… 

       本日もよろしくお願いします。 

権田 功さん 梅雨の季節になりますが、明るく頑張り

たいものです。よろしくお願いします。 

豊田康業さん 本年度も残すところ１カ月となりまし

た。最後まで気を抜かずにまいります。 

       よろしくお願いします。 

松本幸男さん 本日を含め、ニコニコでお世話になる回

数が４回となりました。最後まで全力で

皆様の貴重なご寄付をご披露させていた

だきますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 

松本 則之会長エレクト 

改めましてこんにちは。かなり前の話になりますが、3

月末に行った炉辺談話の発表は、いろいろな用事が入っ

てできないという状況でした。前回の例会で話していた

だいた炉辺談話のテーマを再度取り上げたいと思います。

今日欠席している方の中に１つのグループの書記の方が

いると思いますが、そのグループについては機会を見て

相談しながら発表することにします。 

 

荻野真仁さん （Ａグループ） 

それでは、A班の発表をさせていただきたいと思います。

テーマは「次年度にやりたいこと」だったと思いますの

で、それぞれの皆様からでました、次

年度にやりたいことを発表したいと

思います。名前は匿名で行います。 

まず、寄居駅の南口について、緑地

が少ないので増やしていきたいとい

うご意見がありました。また、街路樹

が有名な街にしたいという意見もありました。 

続いて、ロータリーの活動が一般の人にもわかるよう

な活動を行いたいという意見がありました。活動の足跡

が残るような取り組みは、会員に対してもアピールにな

るのではないか。 

さらに、役場の近くに過去にロータリーが植樹した木

があります。具体的には、体育館の駐車場の門のところに

ある楠の木です。私も実際に見てきましたが、平成 4 年

と書かれていたので、おそらく 25周年のときに植えられ

たものだと思います。そういう木などももっとアピール

していったらいいのではないかという意見もありました。 

そして、会員増強について、会員増強も大事ですが、それ

を維持することが必要だと考えます。そのためには、例え

ば旅行などの機会を増やして親睦を図ったり、特に家族

親睦ができればさらに良いという意見がありました。ま

た、お寺での移動例会や花見など、特色のある例会が必要

だという意見もありました。関連して、お寺の本堂などで

例会を行うことや、例会で写経を行うことも提案されま

した。さらに、寄居ロータリークラブの看板が山の上にあ

ることは有名ですが、看板以外にもアピールできる要素

を考えるべきだという意見もありました。文化的なイベ

ントなどを家族全員で行うことも提案されています。例

えば、足跡を残す意味で、植樹などに関連した取り組みな

ども考えるべきだという意見もありました。具体的な例

として、ある今はないロータリークラブでは植樹を行っ

ており、ロータリー自体はなくなってしまったものの、木

は大きく成長しているという事例があります。そのよう

な取り組みも検討する価値があるでしょう。 

さらに、姉妹クラブが必要ではないかという意見もあ

りました。例えば、先日行われた北条まつりなどの関連

で、八王子や小田原などとの連携ができれば良いのでは

ないかという意見があります。他県との交流ができるよ

うな機会を作ることも重要だということです。 

以上がＡ班の内容です。ありがとうございました。 

 

松本 則之会長エレクト 

荻野さん、ご協力ありがとうございました。私も足跡が

残る事業や本堂での例会といったアイディアに興味があ

ります。皆さんの意見を参考にしながら、素敵な会になる

ために検討したいと思います。 

また、家族や家族ぐるみで食事など、新たなアイディア

をいただき、とても参考になりました。ありがとうござい

ました。 

 

下条誠さん （Ｃグループ） 

皆さん、こんにちは。Ｃ班の方から、炉辺談話で話し合

った内容を報告させていただきます。３月２９日に津久

井年度の３回目の炉辺談話がありまし

た。テーマは「次年度にやりたいこと」

で、C班のメンバーはリーダーが加藤さ

ん、私がレポーターを務めました。その

他のメンバーは、吉野さん、柴崎猛さん、

松本幸男さん、橋本さん、高田さん、豊

田さんでした。この日私はお酒を飲んでいなかったので、

ちゃんとメモを取ることができましたし、メンバーもし

っかり記録していました。 

加藤さんがリーダーとなり、雑談形式で話を進めまし

た。まず、地元寄居に対する地域貢献についての意見が最

も多く寄せられました。その中でも特に注目された話題



は、雀の宮公園に関するものでした。この案に関してさま

ざまな意見が出されました。できれば期間限定でも、夜間

に公園全体をライトアップすることができれば、街のイ

メージアップにつながり、寄居町への貢献になるのでは

ないかという意見がありました。ただ、現実的には全体的

なライトアップは難しいと思われます。そのため、ポイン

トを絞って、例えば、東屋や北門辺りに周辺環境にマッチ

したロータリーの看板を設置し、夜にはその看板をライ

トアップする案が提案されました。このライトアップに

より、防犯効果が少なからず期待できるのではないかと

いう意見がありました。松本幸男さんから提案されたア

イディアとして、夜間にモスキート音を発生する機械を

設置するという提案がありました。これは東京の足立区

で試験的に導入されており、１０代から２０代の若者に

しか聞こえない音を発する装置です。夜になるとこのよ

うな音を公園に設置することで、若者が集まることが少

なくなり、防犯効果があるとされています。このようなこ

とを行なうことによって、さらに周辺の治安が向上し、街

のイメージアップにもつながるという意見がありました。 

別の話題として、クリスマスシーズンだけ駅前の公園

でイルミネーションを行う提案がありました。ただし、通

常の電気ライトではなく、より歴史を感じさせる漁火を

使用することが提案されました。このようなイルミネー

ションは、クリスマスシーズンに限定して駅前で行うこ

とで、街の魅力を高めることが期待されます。 

また、折原ハイキングコースに関しては、豊田さんから

提案がありました。現状は雑草が生い茂っており、どこが

ハイキングコースなのか分かりづらい状態です。そのた

め、ハイキングコースを歩けるように整備するなどの改

善はもちろんですが、その他に、ハイキングコースにロー

タリーの看板を設置し、その看板にＱＲコードを掲載し、

ＱＲコードを通じて、気軽に寄居ロータリークラブのホ

ームページにアクセスすることができるようにし、より

多くの人々がクラブの情報に触れることが期待されるの

ではないかという意見もありました。また同じように、Ｑ

Ｒコードですが、広報寄居に寄居ロータリーのＱＲコー

ドを掲載するなどして、広報活動に力を入れていきたい

というような意見もありました。C班の発表は以上です。

ありがとうございました。 

 

松本 則之会長エレクト 

下条さん、どうもありがとうございました。雀の宮公園

や駅前のライトアップや看板の計画について、周年事業

に企画できるような良いアイディアをいただきました。 

これらの意見を次の年度に昇華させ、来年度の一年間

で具体的な計画としてまとめられたらと考えています。

皆様からのアイディアや提案を引き続きお待ちしており

ます。何か良いアイディアやご意見がございましたら、ど

んどんお伝えください。来年度に向けてさらなる成果を

出せるよう努力したいと思います。 

 

最後に理事会で引越しに関する話も出ました。武蔵野銀

行さんの跡地をリフォームして、会場改修のための移転

を１１月頃に行う予定です。年末に近づくと寒くなり、

忙しくなるため、１１月を目標に事務局会場の引越しを

進めることになりました。こちらに来る際には、会員だ

けで引っ越し作業を行いましたが、参加した会員の中に

は、その時の負担が大きかったと言う人も多くいまし

た。以前は、ここの２階が吹き抜け状態であり、緩やか

な階段を上って広い通路や空間を利用して移動できたた

め、便利でした。しかし、現在はその通路を通ることが

できないため、例えば事務局のすぐ横にある外階段を利

用することも考えられますが、階段が急であるため、転

落事故などが起きてはなりません。 

また、大きな荷物やロッカーを持っていく場合も、専

門的な業者を見つける必要があります。さらに、新しく

購入したエアコンはどのようにして移設するのか、元の

武蔵野銀行さんの会場に取り付けることができるのかも

考慮しなければなりません。これらの問題に対処し、引

越しをスムーズに進めるための課題があります。もし引

越しに詳しい方がいらっしゃれば、私にもアイディアを

提案していただけると嬉しいです。早めにアイディアを

集めて、解決策を見つけたいと思っていますので、どう

ぞよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長エレクト  松本 則之さん 
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